



## COMMUNIQUÉ

### **Les auteurs et les compositeurs unis et favorables à la construction d'un Centre national de la musique**

Les organisations professionnelles, d'auteurs et de compositeurs, le SNAC, l'UCMF et l'UNAC, se réjouissent de l'annonce par Madame la ministre de la Culture, du lancement de la préfiguration d'un Centre national de la musique.

Nous rappelons, que les auteurs et les compositeurs sont à l'origine de la création des œuvres, socle incontestable de l'économie de la filière musicale.

Cette mission de préfiguration opérationnelle, confiée à deux députés de la majorité, Mme Emilie Cariou et M. Pascal Bois, doit rendre ses conclusions pour septembre 2018. Dans ce cadre, il sera impératif d'explorer les pistes de financement envisageables, fiscales et budgétaires, publiques et privées, dans une logique d'accompagnement du développement de la filière.

Nos trois organisations souhaitent travailler avec la mission de préfiguration pour affirmer la place des auteurs et des compositeurs au sein du CNM.

Le 26 Avril 2018.

**Président du Snac**

**Pierre-André Athané**

**Secrétaire général de l'Ucmf**

**Patrick Sigwalt**

**Président de l'Unac**

**Olivier Delevingne**

Contact :

*SNAC-Emmanuel de Rengervé*

*01 48 74 96 30*

*contact@snac.fr*